

# Kinder folgen Wegweiser nach Bullerbü

## Bunte Faschingsfete in Jestädt mit abwechslungsreichem Programm

Jestädt – Kinder folgen dem Wegweiser nach Bullerbü, klopfen an Michels Holzschuppen oder betreten den Wald von Ronja Räubertochter: Beim Kinderkarneval in Jestädt drehte sich in diesem Jahr alles um Astrid Lindgren und die Welt ihrer Geschichten. Am Sonntagnachmittag lockte der Kinderkarneval zirka 90 Kinder in das mit Bonbons auf Luftballons, schwedischen Flaggen und Szenen aus den bekannten Geschichten geschmückte Dorfgemeinschaftshaus.

Passend zum Thema gab es spannende Aktivitäten wie das Schuhspiel und in der Bastecke konnten die Kinder eigene Schlüsselanhänger kreieren. Mit einer Kugel Eis mit Schokoladensoße und Streuseln vom Eiswagen, Schnucktüten zum Abschluss und Trinkpäckchen aus dem Limonadenbaum, die sich die Kinder, für die der Eintritt frei war, durch das Vorzeigen der Laufkarte kostenlos abholen konnten, war für eine Stärkung gesorgt.



**Tobten sich aus:** die kleinen Gäste des Jestädter Kinderkarnevals. Die Organisatoren hatten eine Menge Aktionen vorbereitet.

FOTO: EDEN-SOPHIE RIMBACH

Auch die Dekoration der Räumlichkeiten hatte der TSV Jestädt ermöglicht. Organisiert wurde der Nachmittag rund um Astrid Lindgren von Carola Haäß, Nadine

Schmidt, Katja Heinemann, Jennifer Kellner und Christoph Klug, Vorsitzender des TSV Jestädt, wobei die Gymnastikdamen Jestädt das Team tatkräftig unterstütz-

ten und die Kirmesburschen, die in diesem Jahr vom 16. bis zum 21. Juli für die Jestädter Kirmes sorgen, bei der Bewirtung vollen Einsatz zeigten.